



Bendición Apostólica para escritor chileno

La mayor distinción que pueda recibir un católico es, sin duda, una bendición del Santo Padre. Para los que no lo son, también, dada la importancia que reviste en el mundo de hoy la figura de Juan Pablo II.

Y cuando un creador la recibe en reconocimiento a su obra, puede decirse sin temor a equivoco, que la satisfacción es aún mayor.

Así le sucede a Héctor Faúndez, un hombre que se ha hecho acreedor al título de mejor entre los mejores gracias a su esfuerzo y sacrificio. Un artista del peinado que comenzó como aprendiz de una peluquería y que hoy se ha encumbrado por sobre los demás profesionales de su ramo.

Pero no ha sido ésta la única razón de su fama. Sus primeros pasos como escritor le han significado un éxito que ni el mismo Faúndez esperaba.

Muchos elogios y estímulos ha recibido el artista por su primer libro "Eso, lo otro y aquello". Y entre ellos, guarda un especial valor, el que recibió por encargo del Papa.

La atenta misiva, fechada en el Vaticano, febrero de 1981, acusa recibo de la publicación, "en nombre de Su Santidad, quien corresponde con un recuerdo en sus plegarias e impartiendo la Bendición Apostólica".

Bendición apostólica para escritor chileno. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Bendición apostólica para escritor chileno. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)